

PRATIQUE INNOVANTE

- Loisir interculturel

Réalisée depuis 2022

Loisirs Lebourgneuf

Soirées découvertes multiculturelles

Les soirées découvertes multiculturelles proposent diverses activités préparées et présentées par une personne issue de l'immigration. Ainsi, chaque mois, la population peut découvrir un nouveau pays et/ou une nouvelle culture par le biais de conférences et de soirées thématiques abordant des thèmes comme la langue, la culture, l'histoire, l'expérience d'immigration, etc.

Ces soirées se veulent interactives, ouvertes à tous et gratuites. Aussi, selon le thème, des activités s'y déroulent, comme de la danse, des ateliers culinaires, des marchés d'artisanat, des expositions de photos, des activités musicales, une présentation vidéo, etc.

Une grande latitude pour présenter leur pays est offerte selon leurs préférences des responsables des activités, et ce, toujours dans le respect de l'authenticité de leur culture. De plus, certains ateliers sont aussi créés sous forme d'atelier-découverte adapté pour les enfants afin d'inviter les classes de l'école primaire à proximité à y assister. Cela ajoute un volet éducatif au projet en plus de permettre aux jeunes de découvrir et d'explorer d'autres cultures de manière interactive et amusante.

Les soirées découvertes multiculturelles représentent une occasion d'entretenir des échanges positifs entre les personnes issues de l'immigration et leur communauté d'accueil. En plus de célébrer la diversité culturelle, ces activités sont un lieu de socialisation et de rencontres. Elles visent à offrir aux résidents de la Ville de Québec une opportunité d'apprendre sur les différentes cultures et de connaître les réalités d'une personne qui choisit le Québec comme terre d'accueil.

